

ZONE

Ratusan Siswa-Siswi SMPN 1 Kerek Terima Sosialisasi PENTAB SMAN 5 Taruna Brawijaya

Basory Wijaya - TUBAN.ZONE.CO.ID

Feb 11, 2023 - 12:34



TUBAN, – Ratusan Siswa-siswi SMPN 1 Kerek Koramil 0811/14 Kerek menerima sosialisasi terkait Penerimaan Taruna Baru (Pentab) SMAN 5 Taruna Brawijaya di halaman sekolah SMPN 1 di Desa Padasan Kec. Kerek Kab. Tuban, Sabtu (11/2/2023).

Sosialisasi Pentab di wilayah Koramil 0811/14 Kerek tersebut dilakukan langsung oleh Batuud Koramil 14 Kerek Serma Supto N dan didampingi oleh anggota Babinsanya Sertu M. Yusuf.



Dalam sosialisasi PENTAB ini dihadiri juga para guru serta diikuti siswa dan siswi SMPN 1 Kerek sebanyak 250 orang yang terdiri dari 108 siswa dan 142 siswi, semuanya pelajar kelas 9.

Dalam sosialisasi itu, Serma Sapto N juga membagi-bagikan brosur tentang Pentab ini dan menjelaskan bahwasanya SMAN 5 Taruna Brawijaya Jawa Timur ini adalah sekolah unggulan berasrama yang dikelola oleh Pemerintah Provinsi Jawa Timur dan TNI AD Cq. Kodam V/Brawijaya. Sekolah ini dibentuk untuk menjawab tantangan masa depan di era global yang membutuhkan sosok pemimpin yang unggul dibidang akademik dan non akademik, memiliki kemandirian dan berkarakter kebangsaan.

Masih dalam paparannya, SMAN 5 Taruna Brawijaya, mempunyai visi terwujudnya kader pemimpin bangsa yang berkarakter mulia, cerdas, unggul dan berintegritas tinggi. Dengan mengusung motto (SUKSES) Smart, Ulet, Kompetitif, Santun, Empati, Sportif, dan dengan semboyan Widya, Widigda, Wiguna Yasa yang berarti pendidikan yang mencerdaskan, bermanfaat dan mulia.

Lebih lanjut dalam sosialisasinya, bahwa pembelajaran di SMAN 5 Taruna Brawijaya ini menggunakan kurikulum nasional (kurikulum merdeka belajar dan kurikulum 2013), yang terus disosialisasikan oleh Kemendikbudristek. Untuk proses pembelajarannya ada Intra-kulikuler yang berkompentensi ttg pengetahuan, sikap, dan keterampilan dan juga pembelajaran Kokurikuler yaitu berupa penguatan profil pelajar yg berazaskan Pancasila guna menguatkan sikap dan karakter taruna menjadi pembelajar sepanjang masa dengan berkarakter Pancasila. "Para taruna juga dibekali materi teritorial, bela negara, dan kesamaptaan jasmani oleh Tim Pengasuh TNI AD. Untuk pendaftaran Pentab ini berlangsung mulai tanggal 1 sampai dengan 28 Februari 2023. Untuk persyaratan dan proses pendaftaran SMA Taruna 5 Brawijaya Tahun Pelajaran 2023/2024 bisa dilakukan secara online di website pentab.smarunakediri.sch.id dan hasil seleksi akan diumumkan pada tanggal 17 Maret 2023 secara online di website www.smarunakediri.sch.id atau pentab.smarunakediri.sch.id.

"SMAN 5 Taruna Brawijaya berlokasi di Wilayah Kediri tepatnya berada di Jl. Selomangleng No. 02 Kota Kediri" terang Batuud Ramil Kerek yang tinggi besar tubuhnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMPN 1 Kerek Bpk. Drs. Agus Joko Sulistiono, M.Pd menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Danramil Kerek melalui Batuudnya atas anggotanya yang memberikan waktunya dalam memberikan sosialisasi seputar SMAN 5 Taruna Brawijaya ini. Program sekolah tersebut sangatlah bagus untuk membentuk generasi muda berkarakter kebangsaan.

"Semoga anak-anak didik kami lebih termotivasi dan tentunya kami berharap anak didik kami banyak yang berminat mendaftar masuk ke SMAN 5 Taruna

Brawijaya nantinya” pungkasnya. (Ed's/Faro)